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Ata de reunião da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, realizada as 

17:30h do dia 29 de maio de 2023 

O Presidente da Comissão, vereador Aloisio Romanha, esteve na reunião e certificou 

do vereador Robim Altoe Campana e ausência do vereador Juninho Orletti. 

O Presidente da Câmara, vereador Jose Carlos Finco Marianelli, certificou a presença 

das servidoras públicas da Prefeitura Municipal de Governador Lindenberg/ES, Eduarda 

Saquetto Bernabe e Davieli Ovane Dalfior, que dirigiram a reunião, e de outros 

participantes (abaixo assinados). 

O Presidente fez a abertura da reunião, saudando a todos. 

Passados os cumprimentos iniciais, a servidora Davieli Ovani Dalfior distribuiu um 

relatório detalhado das despesas e receitas, sobre o 1º quadrimestre do Exercício de 2023 

(que segue anexo), e fez os seguintes destaques. 

- detalhou as receitas do 1º e 2º bimestres, e registrou que, de modo geral, as 

metas bimestrais foram atingidas; 

- detalhou as receitas do quadrimestre destacando que, embora algumas 

receitas tiveram queda, houve um aumento geral de 34,81%; 

- alertou sobre a dependência do Município em relação as receitas federais e 

estaduais (exemplo: ICMS, Fundeb, etc), em contrapartida aos recursos 

próprios; 

- destacou a queda de despesas com a folha de pagamento, especialmente em 

janeiro, devido a férias de servidores; 

- no primeiro bimestre houveram gastos abaixo do previsto, porém, no segundo 

houve aumento de despesas que precisam ser ajustadas, em especial, as 

correntes; 

- no geral, no quadrimestre, as despesas ficaram abaixo do previsto, exceto 

quanto aos Investimentos. 

- o resultado primário está dentro do previsto; 

- dívida consolidada: apenas o FINISA; sendo que o resultado primário indica a 

possibilidade de manter o pagamento; 
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- que esta sendo aplicado 25,22% na educação, ou seja, acima do mínimo legal 

(25%), considerando que este limite é anual; 

- destacou a obrigatoriedade de uso de 70% do Fundeb com a folha de 

pagamento dos professores, mas que foi aplicado apenas 67,78%, 

considerando a queda devido as férias de janeiro; e que a meta também é 

anual, e se ajustará no decorrer do ano;  

- na saúde, destacou o mínimo de aplicação de 15%, sendo que foi gasto 

27,84%; 

- destacou que houve queda no recebimento de emendas parlamentares e 

despesas liquidadas com superavit, restando a dependência dos uso de 

recursos próprios, o que gera preocupação, caso não haja chegada de novas 

emendas; 

- registrou o aumento de despesas com pessoal, que embora esteja dentro do 

limite, não pode continuar a crescer. 

- registrou a apuração de 107,48% das receitas correntes em relação as 

despesas correntes, no ultimo bimestre; mas justificou que a apuração leva em 

conta as despesas empenhadas para o ano, e não as devidamente limitadas, 

devendo ser refletido sobre a forma de apuração usada pelo Tribunal de Contas. 

Por fim, o Presidente da Câmara agradeceu a presença de todos. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Comissão decretou encerrada a reunião 

e solicitou ao vereador Robim Altoe Campana que lavrasse a ata que, após lida e aprovada, 

foi assinada por todos os presentes. 

      

Jose Carlos Finco Marianelli 

Presidente da Câmara Municipal de Governador Lindenberg/ES 

 

 

      

Aloisio Romanha 

Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento 

 

 

   

Robim Altoe Campanha 

Relator da Comissão de Finanças e Orçamento 

 

 

   

Eduarda Saquetto Bernabe 

Servidora da Prefeitura Municipal de Governador Lindenberg/ES 
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Davieli Ovani Dalfior 

Secretária Municipal de Finanças da Prefeitura de Governador Lindenberg/ES 

 

 

Demais presentes: 

 

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

         

 


